

R I 第 2660 地区アルムニ会 (G S E)、P S C 会 (財団奨学生)

合同忘年会に参加して。

地区学友委員長松下 衛 (学友)

2014年12月13日(土)大阪本町のドイツ料理店に於いて、表記の忘年会が開催され、2680地区兵庫学友会、2650地区R財団学友会各代表が、初めて参加をさせていただきました。

これは日本ロータリー学友会が2011年に発足しましたが、全国レベルでの会合以外に、近くの学友会同士が親睦を深め、共同活動出来ることがないか、検討をして行くというものです。2年前から当兵庫学友会高田幹事が、進めてきたのが実現をいたしました。これからも京阪神の三学友会が横のつながりを続けて行くことを決定いたしました。

実は第2660地区佐藤前財団委員長、生田アルムニ会現会長とは2008年ロス国際大会の会場周辺の路上で、お互いに関西から来たということで、名刺を交換していた事でした。今年の日本ロータリー学友会総会に出席された佐藤前財団委員長から「松下さんのクラブ副会長時代の名刺を持っていますが、何時どこでお会いしましたかね」とメールをいただきましたが、何せ6年前の事は記憶になかったのですが、今回忘年会の会場でゆっくりお話をするに従い、色々思い出すことが出来、お互いこれからも京阪神学友会の交流を支援して行こうと改めて確認をした次第です。

当夜のプログラムは以下の通りです。

開会挨拶 生田アルムニ会会長

ご挨拶 泉 ガバナー

2660地区G S Eの歴史

乾 杯 大谷パストガバナー

ミニ講義ドイツ料理と文化 墨 G S E ドイツ派遣チーム

2013～2014年度 福田グローバル奨学生帰国報告

2014～2015年度 清原グローバル奨学生紹介

日本ロータリー学友会報告 佐藤前ロータリー財団委員長

第2650地区学友会の活動 山田財団学友会会長

第2680地区学友会の活動 山地兵庫学友会理事

日本ロータリー学友会について 松下日本ロータリー学友会幹事

閉 会

